





LE PETIT FLYER FRANCILIEN

« LES DEUX ARDENNES »
Du mardi 28 Mai au mercredi 5 Juin 2024



Tous à l'abri et bien au chaud dans le petit train de Bouillon...

Toujours sous nos parapluies, et bien emmitouflés, nous avons découvert l'Ardenne française. Des guides passionnés nous ont conté le passé des villes frontières, que sont Sedan et Rocroi, la ville étoile. Mention spéciale à Charleville-Mézières pour la richesse de son passé et pour le jumeau numérique d'Arthur Rimbaud, créé grâce à l'intelligence artificielle.



Dinant en Belgique - vue de la Citadelle...

Cette sortie était prévue en mai, et donc, à priori, au printemps. Hélas, une pluie sempiternelle nous attendait dès l'arrivée à Charleville Mézières, et, la vilaine, ne nous a pas quitté, un long moment.

Nos sémillants camping caristes n'ont pas baissé les bras, et tout ce qui était prévu, a eu lieu.

Le deuxième jour, l'esprit de solidarité de l'ACCCF a joué quand il a fallu aider certains d'entre nous à arracher leurs véhicules embourbés profondément, malgré les plaques sous les roues.



Place Ducale à Charleville Mézières

En suivant la Semois, une rivière charmante qui traverse une vallée encaissée et jadis industrielle, nous avons atteint Bouillon et donc pénétré enfin dans l' Ardenne belge pour, tout bonnement, déguster des moules frites avec de la bière, « une fois ». Cela nous a réchauffé avant de prendre un petit train, bien à l'abri...

La suite: - Dinant, une ville au clocher original, coincée entre la Meuse bouillonnante et de hautes parois schisteuses, qui cachent une citadelle que nous avons visitée, avant un repas gastronomique et une petite croisière. - Sous un beau soleil, l'abbaye d'Orval, toujours occupée par des moines qui fabriquent de la bière trappiste et du fromage. Et enfin, Han sur Lesse, sa grotte et son parc animalier de 25 hectares, visité en safaricar, et l'ambiance du pot de départ que nous n'oublierons pas de sitôt.

« Nous avions de la pluie mais du soleil au cœur »

